



## 「平和」について考えよう



今から75年前の沖縄戦、すべての人々が、私たちと同じ小学生はもちろん、「戦争」の中にいました。食べ物もなく、逃げまどい、恐怖におびえながら必死で生きようとしていました。

城東小学校では、6/15(月)～6/26(金)を平和について考える「平和旬間」と設定しています。

取り組みの内容としては、掲示委員会・図書委員会が企画、準備し、戦争に関する本やパネルの展示を図書館・なかよし広場で行っています。

今回は、コロナウイルス感染症拡大防止の影響で当初の平和集会の持ち方を変更し、対馬丸記念館が公開している生存者の証言の動画を電子黒板を活用した内容に切り替えて実施しま

令和2年6月12日(金)沖縄タイムスにて掲載

6月23日は沖縄にとって特別な日「慰霊の日」です。わたしたちは、あらためて**平和の大切さ、いのちの尊さを確認して、いのちを大切にしましょう。**

## 父の日ありがとう！

6月21日(日)は、父の日です。日頃の感謝の気持ちをお父さんに伝えよう。



先週、授業参観で校内を回ると1年生が父の日に向けた授業を行っていました。

どの子もお父さんに「ありがとう」の気持ちを伝えるために何種類ものクレヨンを使い、一生懸命取り組んで書いてました。

子ども達の「校長先生、上手に書けた」「父の日にお父さんにプレゼントするんだよ」とかとても誇らしげに話してくれました。



## 2学年まちたんけん

2学年は、6/11(木)と6/18(木)の2回、城東小校区の町たんけんを実施しました。

出発式では、まずはじめに学年主任の先生から町たんけんを行うにあたって「**注意すること**」

- ①車に気をつけよう
- ②まちの人にあいさつしよう
- ③せまい道は1れつであるよう

などの確認がありました。2回目は、「にし門コース」で行われ、教室で行う授業の時とは、また違った表情がありました。ご家庭でも町たんけんのお話を話題にはいかがでしょうか？



SOCIAL DISTANCE

ソーシャルディスタンス

離れて!

2m

ご協力よろしく願いいたします。



コロナウイルス感染予防の観点から学校では、安心安全な「新しい生活様式」に取り組んでいます。

しかし、最近では、「マスク」忘れも少しずつ増えてきています。ご家庭でも**検温シートの記入後**、登校前の**マスクのチェック**をお願いします。

本校も安心安全な学校生活を目指して、保健指導・生活指導を引き続き行ってまいります。保護者の皆様、ご協力をお願いいたします。

